
                8 novembre 2010 
 
 

COMPTE-RENDU DE LA REUNION DU VENDREDI 4 NOVEMBRE 2 010 
 

 
Présents : Daniel Lennard, Germain Brouard, Jean Claude 
Mialocq, Nicole Martin, Jean Paul Martin, Gilles de Rasse, 
Joseph Clérambaut, André Gaillard, Françoise Lacassagne, Yves 
Le Saux, Alain Bourgoin. 

PROCHAINE REUNION : 

ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE vendredi 10 
décembre 2010 salle Auvray I (rez de chaussée) 

SORTIES EFFECTUEES 
12/09  St Arnoult (Jean-Marc, Joseph, Jean-Paul et Nicole pour 

la route et Germain pour le VTT) Ce fut l'occasion de 
faire de la pub pour les Châtaignes. 

24/10 La Grangeoise (Gilles, Pascal, Alain sur le 33 km). Très 
beau parcours assez tortueux dans la forêt, mais pas 
aussi bien que celui des Châtaignes… 

SORTIES A VENIR 
 
VTT :  
 
21/11 Milly la Foret (25/35/50/55 km). Germain, Gilles, 

Françoise ont l'intention d'y aller. Départ Dourdan 8H00 
28/11 La Polaire 15/25/45 km 

DEBAT SUR LES SORTIES HEBDOMADAIRES 
Daniel se demande s'il faut maintenir la sortie du dimanche (il se 
sent parfois un peu seul). Cette année un couple a l'intention de 
sortir le dimanche matin, Didier Joseph peut faire soit du vélo 
soit du VTT. Il convient de maintenir cette sortie de façon 
officielle, seule façon d'intégrer des membres actifs 
professionnellement. Se pose aussi le problème du VTT. Nous ne 
sommes pas assez nombreux à venir régulièrement. Françoise 
souhaite faire du VTT plutôt que de la route, Germain et Gilles 
également. On va essayer de faire cohabiter ces deux sorties du 
dimanche.  
 
Daniel remarque que beaucoup sortent aussi le mardi, ne 
faudrait-il pas rendre officielle cette sortie ? Joseph pense que ce 
serait la porte ouverte à des absences le jeudi. Alain, également 
adepte du mardi l'assure que cela ne l'a jamais empêché de faire 
la sortie du jeudi, au contraire c'en était un entraînement. En 
conclusion on garde le caractère officieux de la sortie du mardi, 
et on réaffirme la priorité à la sortie du jeudi. Jean-Claude 
suggère que le rendez vous se fasse à l'Office de Tourisme 
comme le jeudi et à 13H30. Acté. 
 
Yves le Saux souhaite également que les sorties du dimanche 
soient maintenues et suggère que l'on fasse quelques sorties de 
grande distance. Germain et Alain souhaitent refaire des 200 
après l'hiver.  
 
Eline doit préciser son idée de sortie mensuelle entre dames. 

RALLYE DES CHATAIGNES :  
350 participants à VTT, 315 à vélo (grâce au Trophée), 50 à la 
marche. Tout le monde était TRES satisfait. Résultat financier 
très satisfaisant.  
 
Quelques petites remarques à noter: 

• Pas assez d'avertissements de danger à VTT 

• Flèches route peu visibles 
• Une boîte de pharmacie insuffisamment équipée 
• Fournir des flèches aux motards pour parer aux 

déflèchages malheureusement courants. 
 
Concernant les Châtaignes 2012, Germain n'est pas partant. 
Alain fait remarquer qu'après l'investissement en savoir-faire et 
documents, l'expérience acquise, l'organisation du Rallye 2012 
sera beaucoup plus facile. C'est vrai que la charge de Germain a 
été lourde et qu'il s'est retrouvé parfois seul. Pour la prochaine 
fois il faudra : 

• Demander plus d'aide et plus tôt 
• Elargir les réunions de préparation 
• informer davantage afin que les intervenants puissent 

agir plus efficacement 
Ceci sera à nouveau débattu à l'AG. En tout état de cause le club 
doit s'engager dans 6 mois environ. 

COMPTE RENDU DU FORUM 
2 membres du club seulement (Germain et Jean-Paul) ont assuré 
l'ensemble du forum. 9 contacts dont un couple (Luce et 
Antoine) déjà venu le dimanche matin. 

VTT ESSONIEN 2011 
Il aura lieu à Dourdan le 18/09/2011 en accord avec Jacquot et le 
président du club des Granges à l'époque. La municipalité 
apportera son soutien. Le club par courrier de Germain a fait 
savoir qu'il ne pouvait pas apporter son concours. Nous sommes 
donc désengagés. Cependant ceux qui sont volontaires pour aider 
(c'est une manifestation à laquelle il n'est pas désagréable de 
participer) peuvent le dire à Germain. 
 
Germain nous a lu le compte rendu officiel du VTT essonnien de 
cette année à Maisse le 12/09. Il a réuni 1000 participants (2000 
l'année d'avant). Les échos que Germain a eus ne reflètent pas la 
tonalité favorable du compte rendu. 

SECURITE . FORMATION 
Germain rappelle avec force les deux prescriptions 
fondamentales de sécurité : 

• s'arrêter en DEHORS de la route 
• mettre le gilet réfléchissant dès que la lumière est faible.  

 
Nous intéressent les cours de mécanique (très bien fait, une 
journée et 13€ repas compris) et secourisme sur 2 jours (40€ 
repas compris). C'est Germain qui centralise les candidats et les 
retransmettra au CODEP. 

EVENEMENTS FUTURS 
Visite anglaise : Alain a été contacté par un membre du 
jumelage avec Great Dunmow qui souhaite venir à Dourdan au 
printemps. Depuis, Alain a eu un entretien téléphonique avec 
cette personne, David Kerry. Il souhaite venir à vélo à Dourdan 
avec 2 ou 3 membres de son club (celui de Chelmsford, qui roule 
moins vite que celui de Bishop's Stortford). Alain lui a envoyé 
l'article et quelques fichiers et lui a indiqué que nous serons 
heureux de les héberger. Il serait bon que nous proposions des 
dates entre début mai et mi juin pour que cela n'interfère pas 
avec nos sorties. A discuter en AG. 
 
Paris-Roubaix à VTT : 121 km entre Arenberg et Roubaix via 



Hornaing, Coutiches, Mérignies, Bouvines. C'est le parcours 
agrémenté de secteurs pavés. Départ de 7H à 9H le dimanche 15 
mai. Alain, AG, Gilles sont intéressés. EN PARLER A L'AG, les 
inscriptions doivent être prises assez tôt. Voir le site : 
http://www.vc-roubaix-cyclo.fr 
 
Transvolcanique : Gilles souhaite la faire. Celle de 2010 a eu 
lieu les 18 et 19 septembre entre Blanzat (au nord de Clermont) 
et Mont Dore soit 90+85 km. 
 
Sortie club de fin d'année : Jean-Paul trouve que la formule 2 
jours de vélo suivie de 2 jours de séjour avec visite est bonne. 
Alain préconisait 3 jours pour agrandir le rayon d'action. 
Consensus pour la formule de Jean-Paul, qui se propose 
d'organiser avec Alain. Venir à l'AG AVEC DES IDEES.  
Pour la date nous allons essayer de trouver des dates compatibles 
avec les disponibilités de ceux qui travaillent (FL, Gilles + …). 
WE de l'ascension du 2 au 5 juin. WE de la Pentecôte du 11 au 
13 juin. Il faudra réserver très tôt pour ces dates. 

DIVERS 
Articles pour le Cyclo Déchainé : à remettre à Jean-Paul avant 
le 4/12. Alain propose un article sur ses virées autour d'Annecy, 
Jean-Paul fera un article sur la baie de Somme avec l'aide de 

Jean-Claude, Germain fera le mot du Président et éventuellement 
un article sur le rallye. IL MANQUE ENCORE DES 
ARTICLES, ne pas hésiter à contribuer, la vitalité du journal 
reflète celle du club. 
 
Soirée des Associations le samedi soir 4/12. Germain a des 
invitations. 
 
Le 11 novembre, sortie habituelle à 13H30 
 
Réunion calendrier des clubs environnants à Méréville le 26/11. 
Plus d'infos auprès de Germain. 
 
Maillots  : voir l'inventaire en pièce jointe. Les prix sont 
approximatifs. Pour une commande à nos couleurs il faut 
commander 10 maillots. 
 
Le Bureau doit consulter régulièrement la boîte aux lettres du 
club. 
 
Des cours d'anglais sont organisés par l'Entente Cordiale. Voir le 
site : http://dourdandunmow.fr/ 
 

 
Inventaire des vêtements 

 
 

Nombre 
 

Désignation 
 

Manches 
 

Poches 
 

Couleur 
 

Qualité 
 

Taille 
 

 
Prix 

6 Gilet FFCT Non Non Jaune Fluo  Unique Fourni à tout 
membre 

        

1 Veste polaire Longues Oui Bleue  8 74,15 ? 

        

2 Maillot Longues Oui Bleue Nouveau L 52,73 

2 Maillot Longues Oui Orange Nouveau L 52,73 

1 Maillot Longues Oui Orange Nouveau M 52,73 

1 Maillot Courtes Oui Orange Nouveau M 49,85 

        

1 Maillot Longues Non Orange Ancien 8 ? 

1 Maillot Courtes Oui Orange Ancien 4 ? 

1 Maillot Courtes Oui Orange Ancien 8 ? 

1 Maillot Longues Non Orange Ancien 4 ? 
1 Maillot Longues Oui Bleue Ancien 5 A donner 

(fermeture 
HS) 

        

1 Maillot Courtes Oui Bleue Vieux 3 ? 

        

1 Cuissard 
corsaire 

  Bleue Nouveau L 50,52 



 


